

NOMBRE DEL ALUMNO: Kenny Janeth Hernández morales

TEMA: Proceso de atención de enfermería en el niño y adolescente

PARCIAL: 3

MATERIA: Enfermería del niño y adolescente

NOMBRE DEL PROFESOR: Elizabeth Guadalupe Espinosa

López

LICENCIATURA: Enfermería

INTRODUCCION

El proceso de atención de enfermería del niño es fundamental para garantizar su bienvenida y cuidado integral comienza con la valoración del estado de salud del niño, seguido por la identificación de sus necesidades y la planificación de sus cuidados específicos. La implantación de las intervenciones necesarias este proceso es vital para brindar una atención de calidad y promover la salud infantil también es un método sistemático para brindar cuidados eficientes centrado en el logro del resultado esperado apoyándose en el método científico realizado por un profesional de enfermería es organizado para administrar cuidados individualizados de acuerdo a cada persona de ellas responde de forma distinta.

El proceso de atención de enfermería en el niño es un enfoque sistemático que guía la atención de enfermería para garantizar el cuidado del niño comienza con la valoración completa del estado de salud del niño incluyendo aspectos físicos, emocional y social El objetivo principal de los controles de Niño Sano en atención primaria es evaluar el crecimiento y desarrollo del niño corroborando que se está realizando de manera normal con las diferentes etapas del ciclo vital Los enfermeros pediátricos se encargan de proporcionar atención médica a bebés. niños y adolescentes hasta los 16 años de edad. Aplican su conocimiento especializado para satisfacer las necesidades particulares de los niños. Pueden trabajar con los pacientes que tienen una enfermedad o lesión de duración variable, o con niños que tienen discapacidades. Los enfermeros pediátricos establecen un plan de atención y ponen en práctica los cuidados de enfermería en sus pacientes. Además, un niño puede ser menos capaz de explicar cuáles son sus síntomas, por lo que los enfermeros pediátricos tienen que recoger más información a partir de señales no verbales. El trabajo de los enfermeros pediátricos puede ser muy variado, desde el cuidado intensivo de un bebé recién nacido hasta el cuidado de un joven de 16 años de con una pierna Los enfermeros pediátricos no solo deben tratar el estado físico del niño, sino también reducir la ansiedad y la confusión que puedan sentir cuando están enfermos o deben adaptarse a un entorno inusual para ellos. Los enfermeros pediátricos trabajan en muchos lugares diferentes, incluyendo salas pediátricas de los hospitales generales, hospitales especializados, centros de día y clínicas pediátricas de salud. Algunos enfermeros pediátricos también visitan a los niños en sus propios hogares para tratarles. Los enfermeros pediátricos evalúan las necesidades del niño y la familia y, junto con el personal médico, elaboran un plan de atención que determina las necesidades del niño y el programa de tratamiento Los enfermeros pediátricos deben involucrar a la familia del niño en el cuidado y mantenerles informados sobre la evolución de su hijo. También trabajan en estrecha colaboración con los cuidadores del niño, es decir, en la formación de los padres o cuidadores para que aprendan a aplicar el tratamiento ellos mismos, y para que puedan continuar con el tratamiento cuando el niño vuelve a casa. A partir de esta valoración se identifican las necesidades del niño y se establecen cuidados específicos luego se implementan intervenciones de enfermería adecuadas para abordar estas necesidades, siempre considerando el bienestar y la seguridad del niño Finalmente se evalúa la respuesta del niño a las intervenciones y se ajusta el plan de cuidados según sea necesaria este proceso garantiza una intervención individualizada y de calidad para promover la salud y el bienestar.

Conclusión

Es un método de trabajo que dará hoy siempre buenos resultados en lo personas creo que con este método para el profesional de enfermería será mucho más fácil reconocer e interpretar respuestas humanas anormales establecidos de esta manera el diagnóstico de enfermería y otorgar cuidados específicos necesarios en conclusión puedo decir que los cuidados que los cuidados específicos proporcionados al paciente ayudaran al mejoramiento de salud

INTRODUCCION

Proceso atención enfermería en el adolescente es fundamental para garantizar su bienestar. Comienza con la valoración integral del paciente, considerando no solo sus aspectos físicos, sino también sus emociones, entorno, familiar y hábitos de vida luego se establecen diagnósticos de enfermería se planifican intervenciones específicas y evalúa constantemente la respuesta del adolescente es un método sistemático para ofrecer el cuidado de enfermería. Esta investigación espera poder identificar cuáles son las falencias de conocimiento que pueden interferir en brindar un cuidado con calidad.

El proceso de atención de enfermería en el adolescente es un enfoque sistemático que los profesionales de enfermería utilizan para brindar cuidados personalizados e integrales a los adolescentes el Proceso de Atención de Enfermería como herramienta fundamental para desarrollar juicio clínico integral que le permita a la enfermera proporcionar cuidados básicos y extendidos al adolescente dentro de un entorno terapéutico este proceso consta de varias etapas: valoración, Diagnostico, planificación , ejecución y evaluación durante la valoración se recopila información sobre la salud del adolescente su desarrollo físico y emocional así como sus hábitos de vida a partir de esta evaluación se identifican las necesidades del adolescente y se formulan diagnósticos de enfermería Establecer una relación de confianza. - Mostrar interés y preocupación

genuina por la persona, sensibilidad en el trato y actitud de escucha empática. - Mantener una postura respetuosa y abierta pero sin identificarse con el paciente.

Desde el punto de vista ético y legal el profesional tiene el deber de guardar el secreto de la información escuchada, y sólo en el caso de que suponga un peligro grave para la vida o salud del joven o parar terceras personas, la confidencialidad profesional podrá ser quebrantada.

Proporcionar información clara y colaborar en la búsqueda de alternativas. Destacar las incongruencias si las hay y esperar a que él o ella emita sus propias decisiones o Duración de la consulta - Duración de la primera consulta alrededor de 30-45 minutos

Se puede iniciar la conversación hablando sobre temas informales y cercanos, como amistades, aficiones, deportes, etc. - Incluir en la entrevista preguntas no relacionadas directamente sobre temas médicos. - Ofrecer una entrevista personal, a solas, invitando a la familia o acompañantes a que esperen fuera. - Plantear el motivo de consulta y los problemas que realmente le preocupan Tener presente que nos podemos encontrar con situaciones complicadas y difíciles, suelen ser poco comunicativos, huraños y hostiles. El profesional no es el motivo de su rabia, pero debe ser capaz de identificarla para poder ofrecerle la ayuda necesaria Es útil tener un guión sobre lo que queremos saber, para ello nos sirve el acrónimo que propone el Dr Toda la información revelada debe ser previamente acordada con el paciente para garantizar su intimidad Si descubrimos conductas de riesgo animarle a que verbalice sus motivos mostrándole información para estimular su conciencia sobre los riesgos "a corto plazo ", y la capacidad para tomar medidas.

Finalmente se evalúa la efectividad en las intervenciones implementadas y se ajusta el plan de cuidado según sea necesario este enfoque garantiza que los adolescentes reciban una atención de salud y centrada en sus necesidades específicas.

El rol de enfermería, cuando asiste a los adolescentes, incluye comprender el impacto emocional de la enfermedad, ayudarlos a comprometerse activamente en la solución de sus problemas, darles asistencia física cuando ellos no pueden hacerlo por sí solos, mantener la calma frente a la defensa que los jóvenes

Es un instrumento que se debe utilizar para hacer la valoración correcta al paciente y conocerlo en sí significa primero el medio de la comunicación y el afecto de paciente

Valorar la salud del niño y del adolescente.

Establecer comunicación eficiente en forma oral y escrita

Interpretar correctamente la información que le permita orientar el cuidado de enfermería.

Elaborar diagnósticos de enfermería sobre la situación de salud del niño y del adolescente

Aplicar procedimientos e instrumentos necesarios para la implementación de las etapas del proceso de enfermería.

Utilizar técnicas y procedimientos para proporcionar cuidados de enfermería.

CONCLUSION

Este proceso de atención es fundamental para proporcionar cuidados integrales y personalizados que aborden sus necesidades físicas, emocionales y sociales atraves de las 5 etapas del pae los profesionales de enfermería pueden brindar una atención de calidad que promueva la salud y el bienestar de los adolescentes. Es importante tener en cuenta la individualidad de cada adolescente y adaptar las intervenciones a sus necesidades específicas para lograr los resultados al seguir este enfoque se garantiza una atención de enfermería efectiva en el adolescente como persona única.